



Certificate Number
Номер Сертификата
00.12.3714

Date of Initial issue
Дата 1-го выпуска
22/12/2022

Date of Reissue
Дата последнего выпуска
09/01/2026

The Certificate is valid until
Сертификат действителен до
08/01/2029

CERTIFICATE

СЕРТИФИКАТ

EUROCERT certifies that the Company
EUROCERT удостоверяет, что Компания

IQREW MANAGEMENT LLC

office 606, 23-A Vladimirsky prospect, St. Petersburg, Russian Federation, 191002

ООО «ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ»

191002, Российская Федерация, г. Санкт-Петербург, Владимирский пр.,
дом 23, Литер А, пом. 7-Н, ч.п.21, офис 606

implements Management System according to the standard:
применяет Систему Менеджмента в соответствии с требованиями стандарта:

ISO 9001:2015

for the following scope:
в отношении следующей области деятельности:

PROVISION OF MANPOWER TO SHIP OWNERS, SHIP MANAGERS AND SHIP OPERATORS IN ACCORDANCE WITH THE REQUIREMENTS OF THE INTERNATIONAL LABOUR ORGANISATION'S MARITIME LABOUR CONVENTION, 2006 (MLC, 2006) AS APPLICABLE TO RECRUITMENT AND PLACEMENT SERVICES.

ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ РАБОЧЕЙ СИЛЫ СУДОВЛАДЕЛЬЦАМ, СУДОВЫМ МЕНЕДЖЕРАМ И ОПЕРАТОРАМ СУДОВ В СООТВЕТСТВИИ С ТРЕБОВАНИЯМИ КОНВЕНЦИИ МЕЖДУНАРОДНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ТРУДА О ТРУДЕ В МОРСКОМ СУДОХОДСТВЕ 2006 ГОДА (MLC, 2006), ПРИМЕНИМЫМИ К УСЛУГАМ ПО НАБОРУ И НАЙМУ ПЕРСОНАЛА.

On behalf of the Certification Body EUROCERT
Уполномоченное лицо
от Органа по сертификации EUROCERT

International Markets Director
Директор по международным рынкам
GEORGE N. SIFONIOS



Lack of fulfillment of the conditions set out in the Certification agreement No. 06.005412.25 may render this Certificate invalid.

The validity of this Certificate is subject to annual surveillance.

Check the validity of the Certificate with the QR code at right.

Сертификат может быть аннулирован в случае невыполнения условий Соглашения о сертификации № 06.005412.25.

Действие Сертификата подтверждается ежегодными надзорными проверками.

Проверьте действие Сертификата с помощью QR-кода справа.



MS Certification
Cert. No. 3